

CANTOS SABADO SANTO

COSAS DE LOCOS – Daniel Poli

Si pienso lo que quieras que yo haga,
si tengo que hacer caso a tus palabras,
si quieras que te diga lo que pienso
es de locos, sí, es de locos.

Si quieres que me quite las cadenas
que me hacen sentir seguro aquí abajo,
es como si me vaciaras las venas,
estás loco, tú estás loco.

SOLO TE PIDO FUERZAS PARA HACER
DE MI DEBILIDAD UN ECO DE TU PAZ.
DESDE EL CONVENCIMIENTO QUE TAL VEZ
QUE TODO PUEDE SER, DE NUEVO REALIDAD,
QUE YA ESTAS AL LLEGAR.

De todas formas sé que es necesario,
andar contra corriente en esta tierra,
y que en el fondo merece la pena
estar loco, estar loco.

OTROS CANTOS

AMANDO HASTA EL EXTREMO - Maite López

Déjame, Señor, mirarte bien por dentro,
entrar en tu Corazón y dejarme
seducir
y que aumenten mis deseos de querer ser como
Tú,
conocerte internamente, amarte y seguirte más,
apostar mi vida junto a ti, déjame verte, Señor,

**AMANDO HASTA EL EXTREMO, DEJÁNDOTE LA
PIEL,
ENTREGANDO LAS ENTRAÑAS, TUS ENTRAÑAS DE MUJER,
EN UNA TOALLA Y UN LEBRILLO, EN UN ACARICIAR LOS
PIES,
EN UN MIRARNOS HASTA EL FONDO SIN NADA QUE
REPROCHAR
Y SIN NADA QUE PEDIR, Y CON TANTO PARA DAR**

Yo, el Maestro y el Señor, ya no puedo amaros más,
Pues como el Padre me ha amado, así os he amado yo.
Os dejo mi vida entera en este Vino y este Pan,
Este Pan que soy yo mismo que me parto y que me doy,
Mi deseo es que os améis de corazón,
Yo también os quiero ver

**AMANDO HASTA EL EXTREMO, DEJANDONOS LA PIEL,
ENTREGANDO LAS ENTRAÑAS COMO LO HACE UNA MUJER,
EN UNA TOALLA Y UN LEBRILLO, EN UN ACARICIAR LOS PIES,
EN UN MIRAROS HASTA EL FONDO SIN NADA QUE REPROCHAR
Y SIN NADA QUE PEDIR Y CON TANTO PARA DAR.**

Sí, te doy todo lo que soy para que sigas amando.
La lucha por la justicia entra en esta intimidad,
Que se llena de personas y rostros que acariciar,
Que me impulsa desde dentro a comprometerme más,
Todos caben en tu Corazón,
Quiero seguirte, Señor,

**AMANDO HASTA EL EXTREMO, DEJANDOME LA PIEL,
ENTREGANDO LAS ENTRAÑAS MIS ENTRAÑAS DE MUJER,
EN UNA TOALLA Y UN LEBRILLO, EN UN ACARICIAR LOS PIES,
EN UN MIRARLOS HASTA EL FONDO SIN NADA QUE REPROCHAR
Y SIN NADA QUE PEDIR Y CON TANTO PARA DAR.**